

DE LA MIGRAINE ET DE SON TRAITEMENT. — M. Hervez de Chégoïn considère la migraine comme une névrose du grand sympathique, qui a pour effet d'amener la dilatation des vaisseaux artériels de l'encéphale et de la face pendant les accès, et partant la compression du cerveau et des autres organes. Il y a à distinguer dans cette singulière affection trois éléments : l'intermittence, la douleur et la dilatation artérielle, auxquelles il oppose des pilules ainsi composées :

Sulfate de quinine.....	0,05 gram.
Tannin.....	0,05
Aconitine.....	0,001

F. s. a. 1 pilule.

M. Hervez de Chégoïn les prescrit à la dose d'une seule dans la journée. Des malades ayant pris d'eux-mêmes trois ou quatre de ces pilules en ont obtenu un succès très-marqué. — (*Bullet. de thérap.*) — *Lyon Médical.*

## L'UNION MÉDICALE DU CANADA.

MONTREAL, AVRIL 1875.

### Statistiques vitales de la ville de Montréal.

Les recherches statistiques relatives à la population nous offrent des matériaux utiles à connaître parce qu'ils trouvent une application directe dans l'hygiène publique. Le système d'enregistrement des naissances, mariages et sépultures, au point de vue où nous nous plaçons, n'ayant pas encore été introduit dans cette Province, il est impossible de donner pour tout le pays les données intéressantes que ces statistiques pourraient offrir. En attendant qu'on trouve le moyen d'adopter une mesure aussi désirable, il ne sera, peut-être, pas sans intérêt pour nos lecteurs de connaître les statistiques vitales de la ville de Montréal.

M. A. Choquet, secrétaire-trésorier de la Fabrique de Notre-Dame vient de publier les statistiques vitales des catholiques de Montréal pour l'année 1874 ; c'est dans ce relevé fidèle du livre des inhumations pour toute l'ancienne paroisse de Montréal, que nous puissions nos renseignements.

Il appert que le nombre total des décès chez les catholiques de